



RENCONTRE DG & PARTENAIRES SOCIAUX

A l'occasion du nouvel an, l'ensemble des directeurs avec à leur tête le Directeur Général Monsieur Mahamadou SYLLA, a rencontré le 26 janvier 2023, les représentants du personnel pour la présentation officielle des vœux.

Après un bref exposé du déroulement de la réunion par M. KABLAN, les représentants du personnel, par la voix de M. BEDE M'Bassidjé, ont formulé leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année à l'ensemble de la Direction Générale. Ils ont ensuite exprimé leurs inquiétudes concernant l'avenir de la société, en raison des difficultés rencontrées au cours de l'année 2022 et des changements opérés, notamment le plan social de juillet 2022. Ils ont également énoncé quelques doléances de l'ensemble du personnel, notamment une aide au logement, une nouvelle cérémonie de décoration, la dernière datant de 2013, et une revalorisation des salaires pour faire face au renchérissement actuel du coût de la vie.

Prenant la parole à la suite des représentants du personnel, le DG a d'abord exprimé son plaisir de rencontrer ceux-ci et a salué leurs efforts pour la promotion d'un dialogue social apaisé au sein de l'entreprise. Il les a ensuite remerciés pour les vœux formulés à son endroit et à celui de l'ensemble du CODIR, tout en leur adressant également ses vœux.

Le DG a continué en affirmant que les plans sociaux sont des décisions toujours difficiles à prendre pour la Direction Générale. Il a expliqué qu'en 2022, une partie du personnel de l'usine Synthétiques avait été transférée à l'usine Jute afin de préserver les emplois, mais que les résultats escomptés n'avaient pas été atteints. Le personnel n'a pu s'adapter aux activités de l'usine jute, ce qui avait conduit à la mesure douloureuse du plan social.

Le DG a profité de l'occasion pour inviter l'ensemble du personnel, par l'entremise des représentants du personnel, à s'adapter aux réaménagements et aux transferts de postes, comme des alternatives pour éviter de nouveaux plans sociaux à l'avenir. Il a rappelé l'environnement très concurrentiel, parfois déloyal, et la flambée continue des coûts des matières premières, autant de difficultés auxquelles l'entreprise est confrontée tout en ayant pour objectif de minimiser l'impact sur les travailleurs.

Concernant les décorations des travailleurs, le DG a instruit la DAF d'étudier le dossier, notamment l'effectif concerné ainsi que le coût, avant de se prononcer sur la question. En ce qui concerne les revalorisations salariales, le DG a déclaré que les négociations des revalorisations des minima catégoriels sont en cours, il est donc préférable d'attendre le résultat de ces négociations. Il a terminé son discours en souhaitant à nouveau une bonne année 2023 aux représentants du personnel

NB : Bulletin trimestriel d'informations à circulation exclusivement interne et destiné au personnel de FILTISAC
Tél : 225 27 20 30 46 00
Fax : 225 27 20 30 46 46

SOMMAIRE

- 1 Rencontre du DG et des Représentants du Personnel
- 2-3 Cérémonie de départ à la retraite de M. AMADOU (ex-DG)
- 4 Visite des étudiants de l'UFR-SGE de l'Université Nangui Abrogoua
- 5 FILTISAC parraine les Jeux Culturels & Sportifs du CROU2
- 6 Visite des élèves Associées du Club NIMBA
- 7-8 Visite des jeunes de la Communauté Ismaëlie
- 9 Projet dématérialisation de la Paie en espèces
- 10 Quelques formations réalisées
- 11-16 Focus sur quelques moments forts du Département Actions Sociales IPS-WA
 - Fête des Mères 2022
 - Remise de chèques aux invalides
 - Distribution de Cadeaux à la Petite enfance
 - Journée Internationale des droits de la femme
 - Don de Sang et Dépistage du Diabète
- 17 Evènements - Agenda - Humour
 - Fête du travail en sport
 - QHSE: Les audits à venir
 - Humour

Directeur de Projet:
Marie-Claude ESMEL

Rédacteur en Chef:
Raphaël KANGA

Montage/Secrétaire rédaction:
Marie-Laure W. YAO
Animation Rubriques - Comité JDF

SEKOU Diaby
AFFALY Joachim
NEUTTO Guillaume
N'GUETTIA Kouadio
ZABALOU Bernard
Marie-Laure W. YAO

Après dix années passées à FILTISAC en qualité de Directeur Général, M. Ibrahima Charles AMADOU a fait valoir ses droits à la retraite en janvier 2023.

Le 17 mars 2023, une émouvante cérémonie d'adieu a été organisée en l'honneur de M. Ibrahima Charles AMADOU, l'ex-Directeur Général de FILTISAC, à l'hôtel Particulier sis au Lycée technique de Cocody. La cérémonie a été marquée par la présence du Président du Conseil d'Administration de FILTISAC, M. RAJAN, du DG de IPS, M. SYLLA Mahamadou et de son équipe, ainsi que du CODIR de FILTISAC, des cadres de l'entreprise et des représentants du personnel. De nombreux amis de M. Ibrahima Charles AMADOU, ainsi que son épouse, ont également assisté à l'événement.

La cérémonie a débuté avec un discours de M. SYLLA Mahamadou, au nom du PCA, qui a souligné les réalisations et les contributions remarquables de M. Ibrahima Charles AMADOU durant sa carrière chez FILTISAC. Ensuite, M. SAKO Abdoulaye (Directeur QHSE), parlant au nom du CODIR de FILTISAC et en tant qu'ex-collaborateur du DG, a rendu hommage à M. Ibrahima Charles AMADOU en mettant en avant les grandes valeurs qu'il incarnait, les leçons apprises à ses côtés et les résultats obtenus par FILTISAC sous sa direction.

Le moment le plus attendu de la soirée a été le discours de M. Ibrahima Charles AMADOU lui-même. Il a salué

les invités et a exprimé sa gratitude pour les marques d'affection qui lui ont été témoignées. Il a également témoigné de son intégration et de sa fidélité au groupe avec 32 années de carrière. Il a exprimé sa reconnaissance envers le top management de IPS, ainsi qu'envers chaque membre du CODIR de FILTISAC pour leur collaboration, les encourageant à maintenir les acquis en cultivant la solidarité et la cohésion indispensables à la réussite de l'entreprise.

M. Ibrahima Charles AMADOU a également remercié ses amis et son épouse avec qui il a partagé 33 années de sa vie.

En faisant un bilan de sa direction depuis 2012, M. Ibrahima Charles AMADOU a rappelé les défis auxquels il a dû faire face et a présenté les résultats obtenus, notant, entre autres, qu'aucune grève n'a eu lieu sous sa direction grâce à une bonne relation avec les représentants du personnel et par la grâce de Dieu.

En fin de discours, IPS a honoré M. Ibrahima Charles AMADOU en lui remettant une enveloppe en reconnaissance de ses services rendus.

La cérémonie s'est clôturée par un repas, où les invités ont partagé des moments chaleureux et ont échangé leurs souvenirs avec M. Ibrahima Charles AMADOU, marquant ainsi une soirée mémorable pour célébrer sa carrière exceptionnelle chez FILTISAC.



Les images de la cérémonie:

- ◆ M. Ibrahima Charles AMADOU saluant le personnel de FILTISAC,
- ◆ Le cocktail,
- ◆ quelques photos d'ensemble.



Le mercredi 14 Décembre 2022 à partir de 15H00, la Société FILTISAC a reçu la visite d'étudiants de l'UFR Sciences et Gestion de l'Environnement de l'Université Nangui Abrogoua.



Selon le déroulé du programme de visite, après l'accueil et l'installation des étudiants dans la salle polyvalente, la projection du film institutionnel a été commenté par M. Raphaël KANGA

(Chef Dprt Dvlpt RH), afin de leur donner une vue transversale des activités de FILTISAC.



Messieurs M'BE Constant et Célestin BALY de la Direction QHSE, ont entretenu les étudiants sur les bonnes pratiques à adopter en entreprise, avant la visite des unités de production.

VISITES DES USINES

Après le briefing de sécurité, les étudiants ont été déployé dans les unités de production sous la supervision des différents responsables.



Le 20 janvier 2023, FILTISAC a participé pour la seconde fois, à la phase finale des jeux sportifs et culturels organisés par le CROU 2 sur le stade de l'Université Nangui ABROGOUA, dans le cadre de sa politique de Responsabilité Sociétale d'Entreprise (RSE). La cérémonie a été marquée par la présence des Autorités Administratives de l'Université et des représentants du ministère de l'Enseignement Supérieur.

Au pupitre, quatre intervenants se sont succédés, dont M. KANGA Raphaël qui a passé le message du DG de FILTISAC, M. SYLLA Mahamadou et a fait l'ouverture de cette phase finale en compagnie des autres officiels. Les disciplines compétitives étaient variées, allant des arts martiaux au handball, en passant par le football, le lancer de poids, la course et bien d'autres.

Les compétitions ont été disputées avec joie et détermination jusqu'au bout. FILTISAC, en tant que partenaire de l'événement, a été fortement acclamé et a pu démontrer son engagement en faveur de la RSE en soutenant le CROU 2 et en récompensant les étudiants pour leur engagement dans le sport et la culture.

FILTISAC reste engagé dans sa démarche RSE et entend continuer de soutenir les initiatives sportives et culturelles visant à promouvoir les valeurs de respect et de fair-play.

La cérémonie a pris fin aux alentours de 15H30 par un cocktail.



Dans le but d'élargir leur connaissance sur la fabrication de la sacherie industrielle, le comité de gestion du Club NIMBA (Centre d'activités extra-scolaires à but non lucratif) a bien voulu visiter nos installations.

⇒ L'ACCUEIL

Le mercredi 15 février 2023, la Société FILTISAC a reçu la visite des élèves associées au Club NIMBA à partir de 14H00.

Ce groupe était composé de trois monitrices et de 16 filles, élèves en classe CM à la 4ème. Après l'installation des élèves dans la salle ex-cantine, Mme N'GORAN (*Directeur Usine des Polymères*) a souhaité la bienvenue à l'assemblée.

M. AMON Essan (*Responsable Hygiène Sécurité*) a ensuite procédé à la sensibilisation sur les Bonnes Pratiques en Entreprise.

A la suite du briefing de sécurité, la projection du film institutionnel a été commenté par M. Raphaël KANGA (*Chef Dprt Dvlpt RH*), afin d'avoir une vue transversale des activités de FILTISAC.

Des questions ont été posées aux enfants pour avoir un feed-back de tout ce qui a été présenté et donné comme instructions afin de recueillir leurs impressions et attentes, avant la visite des unités de production.

Après la visite, Mme N'GORAN, soutenue par Mme ESMEL, a incité les jeunes filles, à croire en leurs capacités et à se battre pour réaliser leurs rêves.

⇒ VISITE DES USINES

La visite a pris fin aux alentours de 18H00.



⇒ L'ACCUEIL

Le mardi 25 Avril 2023 à partir de 14h00, la Société FILTISAC a reçu la visite des jeunes de la communauté Ismailie de France et de l'Ukraine.

La délégation était composée d'une trentaine de personnes, avec à sa tête Monsieur PIERALI Naïm (*Coordinateur de Programmes AKDN*).

Cette visite a été réhaussé par la présence effective de Son Excellence M. NANDJEE Férid, *Représentant Diplomatique AKDN*.

Cette visite a pour but de transmettre les valeurs d'IPS et d'AKDN aux jeunes, qui pourront ainsi partager cette expérience à leurs amis et à leurs familles.

Après leur installation dans la salle polyvalente RH, M. SAKO Abdoulaye (*Directeur QHSE*) a souhaité la bienvenue à l'assemblée.

A sa suite ont pris successivement la parole, Son Excellence M. NANDJEE Ferid et Monsieur PIERALI Naïm qui a présenté IPS et AKDN (Aga Khan Développent Network) qui est un groupe d'institutions sous la tutelle de Karim Aga Khan IV, dont la Fondation Aga Khan.

M. SAKO Abdoulaye a ensuite présenté le film institu-

tionnel de la Société FILTISAC qui marque le début des activités historiques d'IPS en Afrique de l'Ouest, suivi de Dr BONI qui a présenté les actions sociales menées par la Société FILTISAC au profit de son personnel et de son environnement.

M. AMON Essan (*Responsable Hygiène Sécurité au Travail*) a enfin procédé à la sensibilisation sur les Bonnes Pratiques en Entreprise, avec les dispositions à prendre avant la visite dans les unités de production.

⇒ LA VISITE DES USINES

Après le briefing de sécurité, les jeunes ont été repartis en trois groupes pour les visites des usines.

Dès leur retour aux alentours de 17H30, M. Constant M'BE a donné des informations complémentaires suite aux questions posées par les visiteurs.





⇒ CONTEXTE

Dans un souci de limiter au maximum la manipulation d'espèces, la Direction Administrative et Financière a mis en place le projet «**Dématérialisation de la paie en espèces**».

⇒ L'OPERATEUR MOBILE

L'opérateur WAVE a été retenu après des tests concluants obtenus à CHIMTEC.

⇒ SONT CONCERNES

- ◆ Les stagiaires (prime stage)
- ◆ Les journaliers (quinzaine)
- ◆ Les travailleurs permanents (acompte + allocations familiales + bonus).

Pour ce faire, la Direction Administrative et Financière a rencontré tous les stagiaires, les représentants du Personnel, les journaliers ainsi que le personnel permanent concerné, afin de leur expliquer les contours dudit projet.

⇒ RECEPTION DES FONDS

- ◆ Tous les numéros de téléphonie mobile peuvent loger un compte WAVE.
- ◆ Les personnes qui n'ont pas de compte WAVE reçoivent les fonds avec un code de retrait lors de la notification par message dès le transfert.
- ◆ Le plafond est de 2 millions de francs CFA par personne/jour et 10 millions le mois si le bénéficiaire a un compte WAVE

- ◆ Le plafond est de 200 000 F CFA par mois quand vous n'êtes pas identifié à WAVE (pour ceux qui n'ont pas de compte ouvert à WAVE)

⇒ FACTURATION

- ◆ Aucun frais lié au retrait par le bénéficiaire
- ◆ Les frais de 1% du montant transféré (de la plateforme WAVE de FILTISAC vers les téléphones mobiles) sont supportés par FILTISAC.
- ◆ Aucun frais n'est lié à l'approvisionnement du compte WAVE par FILTISAC

⇒ DEMARRAGE

- ◆ La mise en marche des transferts a été effective après validation du protocole d'accord.
- ◆ Premiers paiements WAVE ont débutés fin septembre 2022 avec la paie des stagiaires.
- ◆ Suivi à ce jour de la paie :
 - * de la quinzaine des journaliers
 - * des acomptes du personnel permanent
 - * des allocations familiales
 - * des bonus cf. évaluations annuelles

⇒ DISPOSITIONS PRISES

- ◆ Chaque agent concerné confirme son numéro sur lequel le transfert se fera auprès de l'Administration du Personnel.

⇒ LES AVANTAGES DU PROJET

- ◆ Plus des longues files d'attente devant la caisse - Gain de temps
- ◆ Les activités sont moins perturbées dans les unités de production.
- ◆ Réduction des coûts inhérents à la supervision de la paie en espèces.

FORMATION SUR LES GESTES ET POSTURES

- ⇒ Cabinet : CF FILTISAC
- ⇒ Formateur Interne: Dr BONI



FORMATION SECOURISME AU TRAVAIL

- ⇒ Cabinet : CF FILTISAC
- ⇒ Formateur Interne: Dr BONI



HABILITATION ELECTRIQUE (HTBT)

- ⇒ Cabinet : CETE APAVE
- ⇒ Formateur: M. DUMAR



FOCUS

SUR QUELQUES MOMENTS FORTS DU DEPARTEMENT

ACTIONS SOCIALES IPS-WA

- ⇒ **Fête des Mères 2022**
- ⇒ **Remise de cadeaux à la Petite Enfance par AKDN**
- ⇒ **Remise de chèques aux invalides par SOLIPS**
- ⇒ **Journée Internationale des droits de la femme**
- ⇒ **Don de Sang & Dépistage de Diabète**

 La fête des mères est une fête annuelle célébrée en honneur des mères. A cette occasion les enfants, les personnes qui leur sont chères leur offrent des cadeaux, des fleurs et des objets qu'ils ont confectionnés. Cette fête tire ses origines des Etats-Unis, grâce à l'activiste **Julia Ward** qui initia en 1870 la proclamation de la journée de la mère dans le monde entier. Depuis lors, cette journée est véritablement consacrée aux mamans. Le dimanche 05 juin 2022, l'amicale des femmes ouvrières de FILTISAC a organisé un dîner débat à l'espace évènementiel sis à Abobo Avocatier. Cette cérémonie a démarré à 14H00 avec le mot de bienvenue de la présidente de cette amicale en occurrence Madame ATTO qui a encouragé les femmes à cultiver l'amour, la fraternité et la solidarité qui est le gage de la cohésion sociale.

Il faut promouvoir les valeurs authentiques et civilisationnelles de la Côte d'Ivoire qui font de la femme le cœur battant de la société et le ciment de la cohésion sociale, a fait savoir Docteur ANE Guillaume. Il faut noter que la Direction de FILTISAC et SOLIPS ont apporté leurs soutiens pour la réussite de cette cérémonie.



Le Docteur ANE Guillaume (*Psychologue*), invité à cette occasion, a entretenu les femmes sur le thème: «**harcèlement sexuel en milieu professionnel**».

La présence des pairs éducateurs, avec à leur tête Monsieur COULIBALY Yacouba ainsi que Messieurs KONE Anlyou et de KONE Moussa (*Responsable Maintenance*), a donné une autre coloration à la cérémonie.



Au cours de son développement, il a défini le harcèlement sexuel comme un ensemble de comportements abusifs: les menaces, les attaques, les intimidations, les paroles, les injures, les attitudes, les agissements répétés à l'encontre d'un salarié ayant une connotation sexuelle.

La célébration a pris fin vers 17H dans une ambiance festive et émotionnelle.





Le jeudi 15 Décembre 2022 à partir de 15H00 s'est tenue à la cantine de la société FILTISAC, une cérémonie de remise de chèques aux travailleurs invalides de l'Institution IPS-WA.

La cérémonie a débuté avec l'accueil et l'installation des invités.

ALLOCUION DE LA PRESIDENTE



Mme LOGON Judith, Présidente du Comité de Gestion de SOLIPS, a pris la parole afin de remercier de vive voix les travailleurs et leurs apporter tout le soutien dont ils ont besoin. Elle a ensuite rappelé les principaux objectifs de la cérémonie:

- ⇒ **Exprimer** la gratitude de l'Institution IPS à l'endroit des travailleurs,
- ⇒ **Remercier** les bénéficiaires pour leurs bons et loyaux services durant toutes ces années d'activité.

Elle a aussi fait le résumé des actions menées par SOLIPS.

SENSIBILISATION A TRAVERS DES SKETCHS

Après son allocution, les Pairs Educateurs (TIERO Noël, COULIBALY Yacouba, KONAN Koffi Ange, Mlle YEBOUE Sonia et MANOUAN Léon) ont présenté deux **sketchs**:

1. La **propagation du paludisme**, pour sensibiliser les travailleurs sur les risques de cette maladie et les sources de contamination.
2. Le **VIH SIDA**, pour marquer la commémoration de la Journée Mondiale de Lutte contre le VIH et les moyens de lutte mis en place par FILTISAC: la possibilité de faire son test de dépistage dans le centre de santé de l'entreprise (*test strictement confidentiel, 100% fiable*).



REMISE DE CHEQUES AUX RECIPIENDAIRES

Après les deux sketchs, les personnalités présentes ont été mises à contribution pour la remise des chèques aux travailleurs. Notamment, Mesdames Eléonore N'DA-DOUMBIA (DRH IPS-WA), Hélène N'GORAN (Dir. Usine Polymères), Madeleine OUATTARA (IPS-WA), Dr KEME (Ivoire Coton), Dr BONI (Filtisac).



Après la remise des chèques, M. Inza DIABAGATE, aux noms des récipiendaires, a remercié toute l'Institution IPS-WA pour cette marque d'attention à l'égard des travailleurs invalides en suggérant IPS-WA à continuer ces actions à l'endroit de tous les travailleurs.

Pour clore la série des allocutions, Mme Eléonore N'DA-DOUMBIA (DRH IPS-WA) a souligné que c'est un grand moment d'émotions et ces chèques sont l'**expression de la solidarité, de l'équité** au sein de l'Institution IPS-WA. A l'endroit des bénéficiaires, elle a souhaité bon courage et leur a conseillé la bonne utilisation des montants reçus en investissant dans des projets porteurs d'espoir pour eux-mêmes ainsi que pour leurs enfants.

La cérémonie a pris fin par le partage d'un cocktail.



Le vendredi 16 décembre 2022 de 10H00 à 11H30 s'est tenue à l'espace de la Petite Enfance, une cérémonie de remise de dons.

En effet, pour mener à bien sa mission, le Département Actions Sociales d'IPS-WA a multiplié ses activités de solidarité permettant de collecter des jouets, tables, chaises, livres afin d'assurer un "Joli Noël" puis améliorer le cadre d'accueil de la Petite enfance.

Etaient présents à cette cérémonie:

- M. PIERALI Naïm, Représentant AKDN
- M. SAKO Abdoulaye, Directeur QHSE Filtisac
- Mme KAHE Bintou, Resp. Actions Sociales IPS-WA

Merci à Tous et à AKDN qui a donné un sens au mot **Solidarité**, à travers des dons (*tables/chaises enfants, fontaine, livres, jouets...*).

Le geste est encore plus beau quand il s'agit de la Petite enfance et, c'était le cas à FILTISAC.

LA CEREMONIE EN IMAGES



⇒ JOURNEE INTERNATIONNALE DES DROITS DE LA FEMME A FILTISAC

Les femmes de l'Institution IPS-WA ont commémoré la journée internationale dédiée à la promotion des droits du genre dans tous les aspects de la vie, ce vendredi 10 mars 2023. La cérémonie commémorative, organisée par SOLIPS, a rassemblé les femmes d'usine et celles de la grande direction de l'Institution IPS-WA.

La cérémonie a débuté à 14h30, et la présidente du fonds SOLIPS, Madame LOGON Judith, s'est adressée à toute l'assistance en les remerciant pour la forte mobilisation en faveur de cette journée consacrée à la question du genre. Elle a ensuite invité une experte dans le domaine numérique pour développer le thème du jour, à savoir, "**pour un monde digital inclusif, innovation et technologies pour l'égalité des sexes**". L'experte a encouragé les femmes de l'Institution IPS-WA à s'approprier les technologies de l'information pour tirer tous les bénéfices dans la conduite de leurs activités, en vue de leur autonomisation. Elle a souligné à quel point nos vies dépendent de plus en plus d'une forte intégration technologique pour suivre un cours, appeler des proches, effectuer une transaction bancaire ou prendre un rendez-vous médical, car tout passe aujourd'hui par un processus numérique.

Cependant, 27% des femmes n'utilisent pas internet et bien qu'elles constituent près de la moitié de la population mondiale, l'écart technologique est toujours en leur défaveur. Si les femmes ne peuvent pas accéder à internet et ne se sentent pas en sécurité en ligne, elles ne pourront pas développer les compétences numériques nécessaires pour s'engager dans les espaces numériques, ce qui diminue leurs possibilités de poursuivre des carrières dans les domaines des sciences de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques.

D'ici 2050, 75% des emplois seront liés aux domaines scientifique et technologique. Pourtant, les femmes n'occupent aujourd'hui que 22% des postes en intelligence artificielle, pour ne citer qu'un exemple. L'intégration des femmes dans les domaines technologiques se traduit par des solutions plus créatives et offre un plus grand potentiel d'innovation qui répondent aux besoins des femmes et favorisent l'égalité des sexes. Cependant, leur manque d'inclusion s'accompagne d'un coût énorme.

Après ce riche exposé, quelques femmes dans la salle ont posé des questions pour mieux comprendre le thème. L'experte y a répondu très favorablement. Par la suite, Madame N'DA-DOUMBIA a pris la parole pour encourager toutes les femmes à s'intéresser davantage aux nouvelles technologies.

Pour cette occasion, SOLIPS a offert 2 pagnes et un seau à chaque femme. La cérémonie a pris fin aux environs de 16h par un cocktail.



Une campagne de don de sang et de dépistage de diabète organisée par Solidarité IPS (SOLIPS) les 16 et 17 mars 2023 sur le site de la Société FILTISAC.

Ont pris part à cette grande œuvre de charité, les travailleurs et leur famille, le personnel d'encadrement, les communautés environnantes dont l'Université Nandjui Abrogoua.

Les salles de l'ex-cantine et Polyvalente RH de FILTISAC ont servi de cadre pour la réalisation de cette collecte de sang. Ce sont plusieurs centaines d'agents et membres du personnel des entreprises de l'Institution qui ont pris part à cette opération pour laquelle les Responsables de l'Institution IPS-WA ont mis les bouchées doubles pour garantir son succès.

La collecte de sang a débuté par un questionnaire médical soumis à chaque donneur, dans lequel il précise son âge, son poids, la date du dernier don, son état de santé, etc...

Les réponses données sont associées au sang du concerné, dans une confidentialité garantie.

Au terme du processus, chaque donneur est reparti avec:

- la somme symbolique de 1000 FCFA
- Un Kit du Partenaire carré d'or contenant un sac, un tee-shirt, des pâtes alimentaires etc.....

Nombre de poches de sang recueillies : 479



AVIS AUX TRAVAILLEURS
OPERATION DE DON DE SANG
DEPISTAGE DIABETE
LES 16-17 MARS 2023
FILTISAC ABIDJAN -7H30 À 14H00




DEPISTAGE DIABETE

DON DE SANG

POUR L'OCCASION, AFIN DE FACILITER LE DEPLACEMENT DES FAMILLES, LE MONTANT SYMBOLIQUE DE 1000 F/CFA EST OFFERT PAR PERSONNE.

FILTISAC
 01 56 56 56 56
 Fax: 01 56 56 56 56
 Tél: 01 56 56 56 56

AVEC SOLIPS, NOUS FAISONS DE LA VIE NOTRE PRIORITE





LA FETE DU TRAVAIL EN SPORT

Ce **LUNDI 01 MAI 2023** à partir de 07h00 mn AU **STADE DE FILTISAC**, le comité sport de FILTISAC vous invite à participer à sa fête de travail en football suivant le programme ci-dessous :

07H30 : COURSE DE VITESSE (SPRINT)

07H45 : TIR A LA CORDE

MATCHS DE FOOTBALL

08H00 : USINE JUTE (D) # USINES POLYMERES (D)

09H00 : USINE JUTE (H) # USINES POLYMERES (H)

10H50 : CONCOURS DE DANSE

11H00 : CONCOURS D'HUMOUR

11H10 : COCKTAIL OFFERT A TOUS

Camarades travailleurs, venons-nous célébrer dans le SPORT. Aussi, Nous vous invitons à venir massivement célébrer la victoire de la bonne collaboration professionnelle et de la fraternité.

CONTACTS :

ABROBA GERMAIN : 07.08.13.80.60 KOFFI ANGE : 05.45.22.32.66

GNONOGO FIRMIN : 01.01.99.39.97 TRAORE HYACINTHE : 07.57.83.66.01

COULIBALY YACOUBA : 07.07.87.54.31



ACTIVITES A VENIR DU SYSTEME

⇒ **Audit IPS Système Management de la Qualité:**

*** 11 Avril 2023 au 05 Mai 2023**

⇒ **Audit de Suivi FSSC22000 V5.1:**

*** 08 et 09 Juin 2023**



SOURIRE DU JDF

